

In der Autostadt geht der Winter zu Ende

In der Autostadt in Wolfsburg geht an diesem Wochenende die Winterwelt zu Ende. Noch bis zum 8. Januar haben Besucher die Gelegenheit, sich auf dem weitläufigen Wintermarkt die Eisrevuen „Helden“ und „The American Dream“ anzuschauen oder auf der 6000 Quadratmeter großen Eisfläche Schlittschuh zu laufen. Kinder können sich in der Schneewelt austoben. Zum Aufwärmen lädt das Kaminhaus ein. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Wintermarkt in der Autostadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Autostadt